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Les noms qui 

terminent en  « oi », 

« oie», « oid», « oids » 

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en « wa »? 

    

Le son [wa] à la fin d’un nom féminin s’écrit généralement « oie », 
mais il existe des exceptions. 

Exemples : 
 une oie, une proie, la joie, la soie…
 Mais… une croix, la foi (la croyance), une fois (la répétition),

une loi, une noix, une paroi, une voix…

 

Le son [wa] à la fin d’un nom masculin s’écrit généralement « oi », 
mais il existe des exceptions. 

Exemples : 
 un roi, un emploi, un tournoi, un convoi, …. 
 Mais…le foie (l’organe), le bois, le froid, le poids, le toit,…. 
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 Phonétiquement  [wa]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [wa]? 

http://www.jerevise.fr/
http://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/3.0/fr/
http://www.jerevise.fr/lecon-exercices-fiche-francais-primaire/
http://www.jerevise.fr/fin-mot-oie-ois-oi/orthographe/francais.html
http://www.jerevise.fr/
http://www.jerevise.fr/lettres-muettes-finales.html

